



*La vie en plénitude:
Déployer de la grâce fondatrice,
Cheminer ensemble avec réalisme et espérance."*

Jour 15 : Préparation pour les élections

Avec le secteur du Liban, nous avons commencé notre journée par une prière qui nous invite à méditer l'Évangile des béatitudes (Mathieu 5 / 1 – 12) qui était chanté en arabe : « Celui qui revient sans cesse aux béatitudes de Jésus constate que leur contenu est inépuisable. Elles ont toujours de nouvelles résonances. Nous trouvons toujours en elles une lumière différente pour le moment que nous vivons. Comment ces paroles de Jésus résonnent-elles en moi aujourd'hui ? Puis les sœurs libanaises ont invité chacune de nous à écrire une béatitude nécessaire pour rendre notre monde heureux aujourd'hui.

Ensuite les capitulantes sont rentrées dans le silence des élections en suivant le processus de discernement communautaire proposé par les animateurs pour élire la Supérieure Générale.